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　だいぶ春めいてまいりました。 
本日は、毎年恒例となっております、本庄警察署署長の、 
卓話並びに署長ご推薦の優秀な警察官を表彰するとい
うことがメインの例会となっております。
　本庄警察署の方を表彰するという事業は約30年くら
い前から行われていたようで当クラブと本庄警察署の、
関係がその頃から培われてきたということで、日頃市民
の安全のために日 ご々尽力いただいてる警察署の皆さん
に我々民間の人間から応援、感謝の意を表する場という
ことで、継続してる事業です。私も入会して、約10年ほど
経過し、今まで色々な署長がいらっしゃいまして昨年は、
海外…アフリカに行って砂漠の中でゴルフやったみたい
なお話しをお聞きしました。色々な経歴をお持ちのおー
方がおいでになるので毎回楽しみに拝聴しております。
　本日は、高橋和十四（かずとし）署長なんですが、先日、
警察署までお邪魔して、色々お話聞ききましたが、後ほど
ご本人から詳しくご説明あると思うんですけども機動隊、
並びに、主に刑事畑で長年過ごされたということでまさに、
命懸けで職務を遂行されていて、改めて感謝申し上げま
す。楽しいかどうかわかりませんが（笑）面白い話を楽しみ
にしております。
さて、今月は｢平和構築と紛争予防月間｣ということで、皆
さんガバナー月信ありますよね、今年は経費削減で印刷
物ではなくデータがメールで到着してますのでそれを拝
見しておりました。そこに高丹ガバナーあらのメッセージ
があり｢些細なことでも希望を見出だすこと、希望を語ろ
うとの心、とにかくコミュニケーション…語り合うことへ
の執念が必要かと思います｣とありました。
　私なりに普段考えてるコミュニケーションについての
坂田論をまた語りたいと考えております。

　PowerPointが出ません…出ない、いいや口で言います。
今はChatGPTで答えがおおよそ出る時代になりました。
　コミュニケーションってなんですか。と質問したら出てき
た答えが3要素がありました。
　1つは、相手に意思を伝えることです。伝えたり聞いたりす
る｢言葉｣ですね。
　次2番目は｢声のトーン｣例えば、馬鹿野郎、と相手が本当
に馬鹿だと思って言っているのか、それとも馬鹿みたいに可
愛いやっちゃっ、と思って言うのか全然変わってくるという
事です。声のトーンっていうのは意思を伝える時に非常に重
要な要素だということです。 
　3番目、ボディランゲージなんです。身振り手振りや頷いた
りね。その3要素があって、問題はその割合なんです。これ皆
さん聞いてびっくりすると思いますけど、｢言葉｣は7％、たっ
た7％しかないんです。 声のトーンが35％で更に、ボディラン
ゲージ58％でこのような研究結果を聞いたことがあります。
　例えば言葉も通じない国へ行っても帰ってこれますよね。
食事に行っても、メニューさしてジェスチャーで喋ってない
けど｢これこれ｣とかで伝わりますよね。
全部身振り手振りです。
　20～30年ぐらい前にアメリカでハロウィンかな、仮装して
る二十歳ぐらいの男の子が家に入って服の中から銃を出す
んじゃないかと思われてその仕草で射殺された事件って覚
えてますか？あれ、言葉は何にも言ってないですよね。これも
ボディーランゲージです。
　今ちゃんと僕の話を聞いていただける方が多くて嬉しい
ですがこう話してる人に対して、顔を向けてくれて頷いてくれ
てる方、これもボディーランゲージですね。お客様に対して、
いらっしゃいませというお辞儀も適当にやっているのか、心
から頭をさげているのかわかりますね。これもボディーラン
ゲージですしね。
　ありとあらゆることが、言葉も声も発してないですが、身
振り手振りで心が通じてしまうっという恐ろしさです。これ
を知って 会社経営に当たるか、これを知らないで会社経営
に当たるかっていうのは、僕はだいぶ違うと思っております。
　私が、社長になる前の30年以上前、あるセミナーで講師
の先生が、コミュニケーションの取り方というのは重要で特
に、ボディーランゲージが重要だということを話しておいで
でした。
　そこでロータリーの話に繋げますとね、例会に出てきて、
皆さん、顔を合わせて話しますね。会話ももちろん重要なん
ですがそこで、｢なるほどね｣｢ほうほうほう｣とかね、笑ったり
頷いたり、時には肩をぽんとやったりスキンシップをしたり
ね。そういったことが、言葉を交わす以上に相手に印象深く
メッセージが伝わるのではないかということを今日はお伝
えしたいと思ってお話しました。以上で会長の時間終わりま
す。ご清聴ありがとうございました。
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幹 事 　織 田 裕 之
　IM（インターシティミーティング）
多くの皆様にご参加をいただきま
して大盛況になったと思います。 参
加記念品のご用意があります。参
加してない方の分もありますので
皆様、1つずつお持ちください。
また、会長からご案内ありましたが、
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ガバナー月信をプリントしてご用意しましたので回覧しますの
でご覧ください。
　それから高崎ロータリークラブとの友好クラブについて、 
本日の理事会で審議という形で決まりました。ご報告をさせ
ていただきます。内容についてはクラブ協議会等々でご報告
はいたしますが、今日の理事会資料と一緒に回覧をしますの
でご一読ください。
以上で、幹事報告とさせていただきます。

6 交換留学生へお小遣い授与

邱子瑜さん
ちう　じ　ゆう 愛称

Sandy
サンディー　今、1番目のファミリーに戻

りました。石原ママの家にい
た時とても楽しかったです。
お世話になりました。ありがと
うございます。 
　ディズニランド行きました。
いろんなことの知識を学んで
います。
留学生の服がもうきつくなっ
ちゃって体重も…諦めました。 これからも頑張ります。

委 員 会 報 告5

特になし

7 結婚・誕生祝い

長崎隆司／萩原達夫
政裕美子

 2月
結婚

おめでとう

金井福則／渋谷修身
内田　徹／茂木　聡  2月

誕生

おめでとう

幹 事 報 告4
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卓　話

本庄警察署 巡査部長
山野誠一　様

本庄警察署 巡査部長
猪俣新次　様

9 警 察 官 表 彰

8 　ロータリーの友発表

ロータの友2月号発表の前に、1月
号発表の際、紹介モレをしてしまい
ましたので改めてそちらの発表か
らいたします。
1月号の11頁に本庄ロータリークラ
ブ上里学園プロジェクトの記事が
掲載されており七五三で巴会員の

マツド美容室で着付けをし佐藤直前会長の富士錦さんにて
記念撮影をしたという記事の紹が遅れまして、大変失礼をい
たしました。 それでは、2月号の記事紹介に移ります。
　16頁になります。｢千玄室さん100歳を迎えて｣という大きな
記事が掲載されております。 裏千家の家元として、また、国際
ロータリークラブの元理事としても、世界的にその名前は知ら
れている方でございます。
　｢和敬清寂｣これは茶道の心を示す標語で茶道に生きてこ
られた千さんは｢失礼いたします。お先にどうぞ｣と言った心。
言い換えてみれば、相手に敬意を表し、思いやる気持ちの表
れ。小さな親切、小さな礼儀、小さな感謝、が人間の本来の形
だということをお茶を通して学ばれたそうです。
　また｢無財の七施｣これは、財産がなくてもお布施はできま
すよという仏教思想です。本日2月15日はお釈迦様のご命日
に当たります。 
　心の施し、思いやりの心でニコニコボックスにお金を入れ
るとき、自分に代わってこのお金が世の中の役に立ってくれる。 
善意の波が押し寄せてこそ、初めて1つの道がそこに開ける
ロータリーは自分を磨く場所。心を磨く場所。そして絆を持つ
場所。ロータリアンは威張っていてはダメ。 どんな人に対しても
おはよう、こんにちはと笑顔で接する。自分から進んで挨拶を
する。それがまず第1番。 人間としてのあり方、人間としての自
分の存在価値をそこで高めることができるという先生のお言
葉を、改めて私は胸に刻みました。
本日発表の機会を、提供していただきまして心から感謝を申し
上げます。皆さん、ありがとうございました。

塚越徹也

警察官境相に移ります。
本庄警察署、巡査部長 猪俣新次
様、山野誠一様ご登壇ください。

奉仕プロジェクト委員長
髙橋順容

　ご紹介に預かりました、本庄警察署長の髙橋でございます。 
ただいま部下に対する表彰をいただき、本人に代わりまして、御 
礼申し上げます。 ありがとうございました。
　皆様方には平素から警察行政の各般にわたり、多大なご協 
力とご理解をいただきまして改めて厚く御礼申し上げます。
　本庄ロータリークラブ様例会の卓話ということで坂田会長か
ら、昨年お話をいただき「面白い話お願いします」としつこく言
われましてですね(笑)...確かに警察を長年やってますと様 な々
“事件・事故”の取り扱いがあるので部内的に話す分には種が
尽きません。 ですが部外の方に話して難しい所もございますの
で色々考えました。 部下に対しては私も「計画性を持って仕事
をするように」とか言ってる立場なんですが、本人がいかんせん
計画性がなく前日まで迷って考えてました。 折角の機会ですの
で、警察に対する理解を深めていただくためにも色々お話をさ
せていただきます。
　簡単に私の経歴をまずお話します。昭和40年生まれ今年で
59歳です。警察官人生も残り1年となりました。宮城県仙台市出
身、高校を卒業し新幹線に乗り大宮の駅に降り立った日のこと
は昨日の事のように思い出されます。同期生は120人ぐらいお
りまして、警察学校を卒業すると各警察署において2年間交番
勤務をした後、大体全員が揃って機動隊に異動します。
　私も2年間主に県外における災害派遣や治安出動など日本
全国に派遣されて警備に従事ました。その中で、主に多かった
のが成田の二期工事の治安警備で、成田空港の工事区域で
勤務をすることが多かったです。 機動隊のバスで成田の敷地
に入るとヘルメットとサングラスとタオルを巻いた過激派がお
出迎えをしてくれるんですね。 竹槍をもっ て「機動隊帰れ~!」
「機動隊を殲滅せよ」とか言ってね。そのような中で勤務をしてま
した。
　当時、成田の現場には、過激派、反対派農民の方々、機動隊
の三つの人種しかいない状態で分かりやすい現場でした。
私が機動隊に入隊する1年前、成田の三里塚交差点で大きな
デモがあり火炎ビンが飛び交うなど現場が荒れ機動隊員に
多数負傷者が出るなどした事もあり、当時の現場はピリピリと
緊張感が張り詰めいました。成田空港に警備派遣される部隊
は、日本全国から来まして私は、関東管区という1番近い、関東
の機動隊でしたので情勢等は分かってましたが、遠く他県から
派遣される機動隊員は遺書を書いてくるという感じでした。 
2~3年の機動隊勤務後、警察署にまた異動となりここからが
正式な警察官としての職務の始まりじゃないかと思います。
　警察には交通・刑事・生活安全警備など様 な々部門があり
ます。 私は最終的に刑事部門が1番長くなりました。 警察はこ
の道一筋っていう方が多いですが私は少し変わっており、色々
な部門を渡り歩きました。初めは白バイにも乗っており、その後、

警備公安の仕事、警察本部にある総警務部門、いわゆる管理
部門で“10年・20年後の埼玉県警はどうなってるのか”と知恵
を絞りながら デスク作業するような部門で、そういった仕事もし
ました。  最終的に刑事が1番長くなったのですが刑事の中
でも色々部門が分かれてます。 捜査一課、二課、三課、四課、
薬物銃器対策課などがあり、初めは、私は殺人・強盗などを担
当する強行犯係の担当をしました。 その後見ての通りの風貌な
ので「お前ヤクザ担当!」ってことで、暴力団の事務所ガサがあ
れば、お前、最初に行けとそういった無茶ぶりをされるような形
でした。
　課長代理という幹部となり大宮署に異動して、暴力団や詐欺
などの知能犯を担当しました。大宮警察署は県内最 大の繁華
街南銀座を管轄する警察で24時間、眠らない街です。 人・金・
物が集まればそこには悪い奴らも集まるということで県内の最
大の暴力団も、そこを根城としてました。そこの暴力団を担当し
見回りなんかして係長と歩いてるとすぐに『今日どうしたんです
か』ってヤクザが逆に職務質問してくるんですよ(笑)。
　繁華街、郊外もそうですけれども今は防犯カメラというのが
当たり前のようについてますね。大宮の南銀座なども防犯上の
観点から 至るところに防犯カメラが設置されてて、商店街が独
自に設置するものと、警察が設置するカメラがあって、それが
大宮警察署で、リアルタイムで見られるんですね。 私はそれを
承知しているせいか、プライベートで南銀座を歩くと俯いて歩く
のですが、翌日、署員から「代理、昨日南銀座歩いてましたよ
ね」とすっかりバレて行動を監視されてましたね。悪い事は出来
ませんね。
　そういったことで、この防犯カメラっていうのは、今本当に捜
査上非常に有能なアイテムになってます。 昔だったら、事件が
あれば尾行・張り込みなど足で稼げというような時代でしたが、
デジタル社会では、まず事件が起きたら、「いの一番」に防犯カ
メラの映像を集めろってことで、ドライブレ コーダー含め全部
集めるのです。犯人の人相が分かると、防犯カメラ画像に映り
込む犯人を探します。すると面白いくらい、パズルを埋めていく
ように地点地点の防犯カメラの画像が綺麗に撮れてて、例え
ば駅のホームで犯人が電車を降りた、改札出た、繁華街歩い
た、犯行現場へ行った、その前にコンビニ寄ってナイフを買って
る・・そういった映像が1つ1つ面白いように繋がって撮れてます。
これがもう動かぬ証拠になるわけです。今はそういった捜査手
法に変わってきていて、ネット社会でSNSもありますし、私が警
察官になった頃から比べると本当に変わりましたね。
　これからもどんどん便利になり、色々なアイテムが出てきて、
それを悪用した犯罪が発生していきます。それに対応するため
警察庁もサイバー捜査に重点を置き、増員して対応している状
況でございます。
　話が横道に逸れてしまいましたが・面白い話をって期待のま
なざしで注目されても困るんですが...(笑)
　大宮警察署の時、中年の男性が泥酔して保護されて、 その
後、身に覚えのない高額なキャッシングの請求が届くと いうこ
とで、全然私覚えがないんです・という相談が相次いでありまし
た。よくよく話を聞くといわゆる中国人パブで飲食してその後、 
記憶がなくなっちゃったというんです。 結局飲み物に幻覚剤を
入れられ、言われるがままにお店を連れ出されて銀行ATMに
連れて行かれて、お金下ろしてって優しく言われて金を渡してる
という状況でした。 これは昏酔強盗になり捜査を開始し、ATM
に設置されているカメラ画像を見ると、被害男性が写り、その両
脇には、ドレス姿の綺麗な女性が男性を抱え、男性は何とも言
えない、鼻の下を伸ばし嬉しそうな表情をしているのでした。
　中国パブへ行く際は、皆さんも絶対一人で行ってはイケない
ということがまず重要ですね。

　また別の話で振り込め詐欺の関係です。 当署管内、去年
1年間だけで24件の被害がありました。 被害額にすると 5,800
万円です。 これは本庄警察が認知した数だけです。 実際には
家族に言うと怒られるということで半分は届け出して ないんで
す。 そういったこともあるので被害額にすると恐らく1億円ぐら
いになると思います。 県内ですと1,400件あって30億円を超え
てます。
　特殊詐欺に関しましてもその手口というのは色々あって、
今ネットバンキングもありますので非接触型になってきてます。
　そしてオレオレ詐欺に関しましては、唯一現行犯逮捕できる形
態の手口なんです。
　騙されたふり作戦っていうの皆さんご存じでしょうか。要はご
自宅の電話に犯人から、だましの電話がかかってくるんですけ
ど、勘のいい方はこれを見破って、話を聞いて電話が終わった
後すぐに警察に通報してく れる。そうするとご協力頂いて、直ぐ
にそのお宅に捜査員が行き、被害者の方に、また、犯人から電
話が架かって来ます。 犯人はお金を用意するように言います
から、金は用意するから、家に取りに来るよう言って下さいと、説
明して、捜査員がお宅で待機して、犯人が金を受け取りに来た
ところを詐欺の現行犯として逮捕するという作戦です。
　ある日、70歳過ぎのお爺ちゃんのお宅に、オレオレ詐欺の電
話がありました。犯人は孫を騙り嘘の電話を架けてきました。
　お爺ちゃんはこれを見破り、通報してくれた為、“騙された作
戦”を開始しお爺ちゃんのお宅で捜査員が待機して、お爺ちゃ
んに先程の説明をして、犯人からの電話を待っていました。
　すると犯人からの電話が入り、「お金は用意出来た？、こらか
ら僕の仕事の同僚の者がお金を受け取りに行くから」と言い、
それを聞いたお爺ちゃんは、「分かったよ、待ってるから早く来
て、刑事さんも一緒に居るから」と警察がいる事を犯人に言っ
てしまったのです。電話は切れて以後、架かってきませんでした。 
折角の犯人逮捕のチャンスでしたが、こういう事もあります。
被害を防止できたので御の字です。
　特殊サギを防止するには、電話に出ない事が一番です。しか
し、ご高齢の方は律議で電話がかかってくると反射的に出てし
まう。 皆様も親御さんなどには、家の電話には留守番電話設定
などをして、知らない電話に出ないよう説明していただきくよう、
お願いしいたします。
時間になりましたので、残念ですがここで終わりにしたいと思い
ます。  皆様方のご協力がないと、警察捜査も立ち行きません
ので、今後も何かありましたら警察の方に、ぜひ、ご協力をいた
だければと思います。本当に本日はありがとうございました。

髙橋和十四様 
埼玉県警視埼玉県

本庄警察署長
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　ご紹介に預かりました、本庄警察署長の髙橋でございます。 
ただいま部下に対する表彰をいただき、本人に代わりまして、御 
礼申し上げます。 ありがとうございました。
　皆様方には平素から警察行政の各般にわたり、多大なご協 
力とご理解をいただきまして改めて厚く御礼申し上げます。
　本庄ロータリークラブ様例会の卓話ということで坂田会長か
ら、昨年お話をいただき「面白い話お願いします」としつこく言
われましてですね(笑)...確かに警察を長年やってますと様 な々
“事件・事故”の取り扱いがあるので部内的に話す分には種が
尽きません。 ですが部外の方に話して難しい所もございますの
で色々考えました。 部下に対しては私も「計画性を持って仕事
をするように」とか言ってる立場なんですが、本人がいかんせん
計画性がなく前日まで迷って考えてました。 折角の機会ですの
で、警察に対する理解を深めていただくためにも色々お話をさ
せていただきます。
　簡単に私の経歴をまずお話します。昭和40年生まれ今年で
59歳です。警察官人生も残り1年となりました。宮城県仙台市出
身、高校を卒業し新幹線に乗り大宮の駅に降り立った日のこと
は昨日の事のように思い出されます。同期生は120人ぐらいお
りまして、警察学校を卒業すると各警察署において2年間交番
勤務をした後、大体全員が揃って機動隊に異動します。
　私も2年間主に県外における災害派遣や治安出動など日本
全国に派遣されて警備に従事ました。その中で、主に多かった
のが成田の二期工事の治安警備で、成田空港の工事区域で
勤務をすることが多かったです。 機動隊のバスで成田の敷地
に入るとヘルメットとサングラスとタオルを巻いた過激派がお
出迎えをしてくれるんですね。 竹槍をもっ て「機動隊帰れ~!」
「機動隊を殲滅せよ」とか言ってね。そのような中で勤務をしてま
した。
　当時、成田の現場には、過激派、反対派農民の方々、機動隊
の三つの人種しかいない状態で分かりやすい現場でした。
私が機動隊に入隊する1年前、成田の三里塚交差点で大きな
デモがあり火炎ビンが飛び交うなど現場が荒れ機動隊員に
多数負傷者が出るなどした事もあり、当時の現場はピリピリと
緊張感が張り詰めいました。成田空港に警備派遣される部隊
は、日本全国から来まして私は、関東管区という1番近い、関東
の機動隊でしたので情勢等は分かってましたが、遠く他県から
派遣される機動隊員は遺書を書いてくるという感じでした。 
2~3年の機動隊勤務後、警察署にまた異動となりここからが
正式な警察官としての職務の始まりじゃないかと思います。
　警察には交通・刑事・生活安全警備など様 な々部門があり
ます。 私は最終的に刑事部門が1番長くなりました。 警察はこ
の道一筋っていう方が多いですが私は少し変わっており、色々
な部門を渡り歩きました。初めは白バイにも乗っており、その後、

警備公安の仕事、警察本部にある総警務部門、いわゆる管理
部門で“10年・20年後の埼玉県警はどうなってるのか”と知恵
を絞りながら デスク作業するような部門で、そういった仕事もし
ました。  最終的に刑事が1番長くなったのですが刑事の中
でも色々部門が分かれてます。 捜査一課、二課、三課、四課、
薬物銃器対策課などがあり、初めは、私は殺人・強盗などを担
当する強行犯係の担当をしました。 その後見ての通りの風貌な
ので「お前ヤクザ担当!」ってことで、暴力団の事務所ガサがあ
れば、お前、最初に行けとそういった無茶ぶりをされるような形
でした。
　課長代理という幹部となり大宮署に異動して、暴力団や詐欺
などの知能犯を担当しました。大宮警察署は県内最 大の繁華
街南銀座を管轄する警察で24時間、眠らない街です。 人・金・
物が集まればそこには悪い奴らも集まるということで県内の最
大の暴力団も、そこを根城としてました。そこの暴力団を担当し
見回りなんかして係長と歩いてるとすぐに『今日どうしたんです
か』ってヤクザが逆に職務質問してくるんですよ(笑)。
　繁華街、郊外もそうですけれども今は防犯カメラというのが
当たり前のようについてますね。大宮の南銀座なども防犯上の
観点から 至るところに防犯カメラが設置されてて、商店街が独
自に設置するものと、警察が設置するカメラがあって、それが
大宮警察署で、リアルタイムで見られるんですね。 私はそれを
承知しているせいか、プライベートで南銀座を歩くと俯いて歩く
のですが、翌日、署員から「代理、昨日南銀座歩いてましたよ
ね」とすっかりバレて行動を監視されてましたね。悪い事は出来
ませんね。
　そういったことで、この防犯カメラっていうのは、今本当に捜
査上非常に有能なアイテムになってます。 昔だったら、事件が
あれば尾行・張り込みなど足で稼げというような時代でしたが、
デジタル社会では、まず事件が起きたら、「いの一番」に防犯カ
メラの映像を集めろってことで、ドライブレ コーダー含め全部
集めるのです。犯人の人相が分かると、防犯カメラ画像に映り
込む犯人を探します。すると面白いくらい、パズルを埋めていく
ように地点地点の防犯カメラの画像が綺麗に撮れてて、例え
ば駅のホームで犯人が電車を降りた、改札出た、繁華街歩い
た、犯行現場へ行った、その前にコンビニ寄ってナイフを買って
る・・そういった映像が1つ1つ面白いように繋がって撮れてます。
これがもう動かぬ証拠になるわけです。今はそういった捜査手
法に変わってきていて、ネット社会でSNSもありますし、私が警
察官になった頃から比べると本当に変わりましたね。
　これからもどんどん便利になり、色々なアイテムが出てきて、
それを悪用した犯罪が発生していきます。それに対応するため
警察庁もサイバー捜査に重点を置き、増員して対応している状
況でございます。
　話が横道に逸れてしまいましたが・面白い話をって期待のま
なざしで注目されても困るんですが...(笑)
　大宮警察署の時、中年の男性が泥酔して保護されて、 その
後、身に覚えのない高額なキャッシングの請求が届くと いうこ
とで、全然私覚えがないんです・という相談が相次いでありまし
た。よくよく話を聞くといわゆる中国人パブで飲食してその後、 
記憶がなくなっちゃったというんです。 結局飲み物に幻覚剤を
入れられ、言われるがままにお店を連れ出されて銀行ATMに
連れて行かれて、お金下ろしてって優しく言われて金を渡してる
という状況でした。 これは昏酔強盗になり捜査を開始し、ATM
に設置されているカメラ画像を見ると、被害男性が写り、その両
脇には、ドレス姿の綺麗な女性が男性を抱え、男性は何とも言
えない、鼻の下を伸ばし嬉しそうな表情をしているのでした。
　中国パブへ行く際は、皆さんも絶対一人で行ってはイケない
ということがまず重要ですね。

　また別の話で振り込め詐欺の関係です。 当署管内、去年
1年間だけで24件の被害がありました。 被害額にすると 5,800
万円です。 これは本庄警察が認知した数だけです。 実際には
家族に言うと怒られるということで半分は届け出して ないんで
す。 そういったこともあるので被害額にすると恐らく1億円ぐら
いになると思います。 県内ですと1,400件あって30億円を超え
てます。
　特殊詐欺に関しましてもその手口というのは色々あって、
今ネットバンキングもありますので非接触型になってきてます。
　そしてオレオレ詐欺に関しましては、唯一現行犯逮捕できる形
態の手口なんです。
　騙されたふり作戦っていうの皆さんご存じでしょうか。要はご
自宅の電話に犯人から、だましの電話がかかってくるんですけ
ど、勘のいい方はこれを見破って、話を聞いて電話が終わった
後すぐに警察に通報してく れる。そうするとご協力頂いて、直ぐ
にそのお宅に捜査員が行き、被害者の方に、また、犯人から電
話が架かって来ます。 犯人はお金を用意するように言います
から、金は用意するから、家に取りに来るよう言って下さいと、説
明して、捜査員がお宅で待機して、犯人が金を受け取りに来た
ところを詐欺の現行犯として逮捕するという作戦です。
　ある日、70歳過ぎのお爺ちゃんのお宅に、オレオレ詐欺の電
話がありました。犯人は孫を騙り嘘の電話を架けてきました。
　お爺ちゃんはこれを見破り、通報してくれた為、“騙された作
戦”を開始しお爺ちゃんのお宅で捜査員が待機して、お爺ちゃ
んに先程の説明をして、犯人からの電話を待っていました。
　すると犯人からの電話が入り、「お金は用意出来た？、こらか
ら僕の仕事の同僚の者がお金を受け取りに行くから」と言い、
それを聞いたお爺ちゃんは、「分かったよ、待ってるから早く来
て、刑事さんも一緒に居るから」と警察がいる事を犯人に言っ
てしまったのです。電話は切れて以後、架かってきませんでした。 
折角の犯人逮捕のチャンスでしたが、こういう事もあります。
被害を防止できたので御の字です。
　特殊サギを防止するには、電話に出ない事が一番です。しか
し、ご高齢の方は律議で電話がかかってくると反射的に出てし
まう。 皆様も親御さんなどには、家の電話には留守番電話設定
などをして、知らない電話に出ないよう説明していただきくよう、
お願いしいたします。
時間になりましたので、残念ですがここで終わりにしたいと思い
ます。  皆様方のご協力がないと、警察捜査も立ち行きません
ので、今後も何かありましたら警察の方に、ぜひ、ご協力をいた
だければと思います。本当に本日はありがとうございました。

髙橋様。本日は大変貴重でまた
ユニークなお話ありがとうござい
ました。 
　実は当社は埼玉県警さん、群
馬県警さんと取引がございまし
て、今日たまたまなんですけどあ
る警察警察犬に噛まれた時に大
丈夫な革の手袋頂きましてありがとうございました。
　紙を契約していただきまして、毎月大体20トンぐらい買ってい
ただいておる状況です。激安で。 　今後とも本庄安心安全の
ためにおからだには気を付けて頑張っていただければと思い
ます。今日はありがとうございました。

武正進介副会長謝　辞
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スポットライト
HIGHLIGHT

気まぐれスナップ

10 ニコニコＢＯＸ発表

坂田清茂／萩原達夫／中島高夫／鈴木　純／滝澤博史
相川浩一／桜井祐治／坂本雄一／八木茂幸／佐藤賀則
須永秀和／鈴木元道／武正進介／金井福則／斉藤一英
茂木　聡／髙橋順容／加藤玄静／井河彰久／渋澤健司
戸谷元一／小田切浩／阪上清之介／井古田悦男

矢島淳一／岡崎吉宏／真下敏明／温井康宏／笠本　盛
橋本和也／坂本優蔵／塚越　茂／井田正志／桜井真琴

矢島淳一
ニコニコBOX副委員長

本庄警察署長高橋様
本日の卓話よろしくお願いいたします。

坂田清茂
Message

気温差のある日が続いております。
体調管理に気をつけてください。

矢島淳一
Message

織田裕之／堀越徹也／政裕美子／須田礼子／池田敦司
蓮見　裕／竹並達也／巴　高志／戸谷清一

3月2日に開催されたＩＭではたくさんの皆様に
ご参加いただきありがとうございました。

織田裕之
Message

孫が医大に合格しました。渋谷修身
Message

合 計 53,000円
希望の風 3,000円

12 次回プログラム発表

13 点　鐘

池田敦司プログラム委員長

来週22日は休会となっております。
次回のプログラム2月29日、五州園
12時半点鐘となっております。
　ロータリー米山記念奨学事業に
意見を募るということでパネルディ
スカッションを行います。コーディネ
ーターに渋澤パスト会長そして永井
会員、櫻井会員がパネラーになって

いただきます。皆様、ご参加のほどよろしくお願いいたします、
　当日のお弁当は、鮭のムニエルトマトソース、赤イカの刺身、
梅饅頭、タコ揚げ中華あんかけ、天ぷら、菜の花小ごえ、ご飯、
味噌汁でございます。よろしくお願いいたします。

10,000円

9,000円

10,000円

11 出席委員会発表

出席免除会員　　2
出席義務会員数92会員数 94名

本日の出席会員数 50名
本日の出席率 54.3％

持田崇裕出席委員会

24,000円

先月髙橋署長に卓話のお願いに伺った時に、確かにしつ
こく『面白い話してくれ』とお願いししたんですけど、その
時全然笑わなかったんですよ。
まぁ初対面っていうこともあるんですけど、ちょっと無理な
お願いしちゃったかなと思ってたら期待以上お話しを聴く
事ができました。
皆さん、盛大な拍手をもう一度お願いいたします。
それでは、閉会の点鐘をいたします。

会長からメッセージ
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき

あとちょっと
　早いもので坂田・織田年度も折り返
し残り4か月となりました。
　坂田会長のリーダーシップと例会の
組み立て（サタタストーリーと呼んでいます）が会員の皆
様にはとても魅力的で刺激的な例会に繋がっていると思
いますがいかがでしょうか。
　本日おこなわれました警察官表彰も年度スタートの最
初の計画では「警察官表彰はやめましょう」と言っていま
したが、昨年の表彰例会時、署長の卓話がとても面白
かったことに加え、本庄ロータリークラブで３０年近く継
続している事業と聞き、朝令暮改ではないですが、いいと
思ったことはすぐに切りかえて転換する坂田会長の柔軟
さはとても勉強になりました。
　実際、本日2月１５日の2月第2例会、警察官表彰を授与
されたお二人の巡査も晴れ晴れとしたご様子で、また髙
橋署長の卓話はとても面白く、やはり継続して良かったと
改めて思いました。

　まだ、あと４か月の中で五州園の通常例会、そして会員
のお店での夜間例会のほかに深谷での地区大会、ベト
ナム視察、株式会社ウラノ見学（予定）、マリーゴールドの
丘に山名板設置（予定）など、事業はたくさん残っていま
す。　一つずつ丁寧に実施できるように準備して参ります。

　引き続き、会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたし
ます。

織田裕之

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

地区大会 3／ 16・17

3／16～20開催

希望の風
チャリティーイベント

バンクシー版画展同時開催

バンクシーの
『現代社会の問題提起』や
『平和への想い』が
ロータリアンの思いと
共鳴し実現しました

猪俣新次　巡査部長 山野誠一　巡査部長

売上げの一部は希望の風奨学金
支援として使用します


